



ACTA 83° CONSEJO COMUNAL DE SEGURIDAD

Comuna: Los Ángeles

Fecha: 30 de Mayo 2024

Inicio: 15.30 horas

Término 17.30 horas

Lugar: Sala de Sesiones Concejo Municipal

Junto con saludar a todos los asistentes, el Alcalde Esteban Krause Salazar, da por iniciada la 83° sesión del Consejo Comunal de Seguridad Pública, para indicar la tabla a tratar.

-Exposición PDI.

-Exposición Carabineros Primera Comisaría de Carabineros.

-Exposición Dirección de Seguridad e Inspección Municipal.

Luego de comentada la tabla, el Alcalde da la palabra al Comisario de la Policía de Investigaciones, Carlos Calderón Flores.

El oficial detalló diligencias relacionadas con delitos ocurridos en la provincia de Bío Bío; entre ellos, la detención de una persona por su responsabilidad en el delito de violación de una menor de edad en la comuna de Renaico.

Asimismo, detectives de la Bicrim Mulchén, se procedió a la detención de una persona por el homicidio del sujeto apodado “Pancho de la Villa”.

También se informó que a través de la Operación denominada “SIGMA 2.0”, se logró la detención de 5 sujetos por infracción a la Ley 20.000 y 17.798, quienes delinquían en la comuna de Santa Bárbara.

Por otro lado, la Brigada de Homicidios de Los Ángeles junto al Ministerio Público se encuentran desarrollando diligencias investigativas para establecer la participación de una mujer en la muerte de un hombre, hecho ocurrido el 25 de mayo en la comuna de Mulchén.

También se refirió a la investigación en desarrollo sobre el robo al local de juegos “Lucky Star” en la comuna de Los Ángeles.

El oficial informó que funcionarios del Departamento de Migraciones y Policía Internacional efectuaron fiscalizaciones en diferentes puntos de la provincia, obteniendo un número importante de personas extranjeras indocumentadas y con irregularidades, siendo denunciados con el objetivo de tramitar su expulsión.

Luego el alcalde dio la palabra al Capitán de Carabineros, Alonso Carrasco, quien expone sobre las principales diligencias desarrolladas por esta policía en la semana 21, en el período comprendido entre el 20 y 26 de mayo, quien expone en representación de la Prefectura de Carabineros n° 20 Bío Bío, respecto al registro delictual correspondiente a la Primera Comisaría de Carabineros Bío Bío, destacando 477 detenidos por delitos de connotación social, siendo el de hurto, el que presenta mayor número de casos, seguido por lesiones y robos con fuerza.

En el caso de violencia intrafamiliar se observan 95 casos con detenidos; 73 hombres y 22 mujeres.

Por otra parte, se desarrollaron 48.463 controles a la fecha, fiscalizaciones e infracciones relacionadas con 30.006 controles vehiculares, 10.314 de identidad; 199 fiscalizaciones de locales de venta de alcoholes, 4.176 comerciales y de 3.768 infracciones de tránsito.

Destaca también los 156 detenidos en el contexto de la implementación del Plan Calles Sin Violencia, en los sectores a intervenir; y la incautación de 5 armas, de tipo cortante.

En tanto, respecto a la labor conjunta a personal municipal se lograron un total de 1.298 controles a la fecha, fiscalizaciones e infracciones: 647 controles vehiculares, 481 controles de identidad, 109 fiscalizaciones a locales comerciales y 61 infracciones de tránsito; además de 15 decomisos con 7 detenidos.

Luego de la exposición del Capitán Carrasco, el alcalde le da la palabra al Director (s) de Seguridad Pública, Juan Pablo Parra, quien se refiere a la labor de la Central de Televigilancia con un total de 406 procedimientos, apoyando la labor de Carabineros, 66 de ellos con detenidos.

El ranking de cámaras, destaca una mayor cantidad de procedimientos, en José de Manso con Rengo; Calbuco con Costanera; Villagrán con Tucapel; Villagrán con Rengo; Colón con Tucapel; Almagro con Tucapel; Almagro con Lautaro y Colo Colo con Villagrán.

Parra indicó que el servicio de Fiscalización logró 314 infracciones, 299 de tránsito y otras 15, al comercio establecido y ambulante autorizado.

En tanto, se desarrollaron 470 servicios preventivos, en el sector urbano como rural; destacando la intervención de patrulleros con carabineros en locales y galería comerciales, establecimientos educacionales y supermercados.

También se desarrollaron 18 desalojos de personas en situación de calle, en diversos puntos de la comuna, en coordinación con carabineros y la Dirección de Medio Ambiente, durante el mes de Mayo, y 41 en lo que va del año.

El Director también informó sobre los resultados de la aplicación Safe by Wolff que permitió la recuperación de 20 vehículos a la fecha (11 apropiación indebida y 9 por robo).

De la misma forma, se continúa desarrollando intervención comunitaria; además de patrullajes urbanos y rurales, mesas barriales de Villa Génesis, Nororiente y Villa Los Profesores, sumada a una reunión en la Escuela 21 de Mayo; entregando material preventivo sobre los delitos que han presentado mayor frecuencia en la comuna: robo de accesorio de vehículos y robo en lugar habitado.

Asimismo, se desarrolló el sorteo de la Tercera Versión de la Copa Viva la Vida, certamen en la que participarán 23 equipos de fútbol; 20 de niños y 3 de niñas; campeonato que partió este sábado 4 de mayo, en el Gimnasio Polideportivo.

Por otra parte, se informó sobre el retiro de vehículos desde la vía pública; a la fecha ya son 312 los que han sido derivados al aparcadero municipal.

El Director también informó sobre la limpieza de canales y desagües que desarrolla la Unidad de Emergencias, en coordinación con la Dirección de medio Ambiente y DEPS, en varios sectores de la comuna, como parte del Plan de Invierno.

Luego de consultas hechas por los asistentes y sin más temas que tratar, se da por finalizada la sesión a las 17.30 horas.